

タウンミーティング記録 未来に向けて 今、ここから

日 時 令和7年6月15日(日) 午前10時～11時30分

場 所 鶴ヶ岡コミュニティセンター

参加者 49人



主な意見等

-
- 1 物価高騰対策で地方交付支援金が国から交付されていると聞きました。ふじみ野市の使い道はどのようなものですか？
-

(市長)

交付金は毎年算定額が異なっています。これまでも消費活性化クーポン等の取り組みを行ってきました。今年度は給食費の値上げをしないように補助を行っています。市として様々な物価高騰対策を実施していますが、交付金だけでは財源が不足するため、一般財源を入れて対応しているところです。

- 2 政府が物価高に対応して上乗せしていると聞いたのですが、いくらなのですか？
-

(市長)

3,400万円となります。少ない額ですが、どのような事業で活用するかについては検討してまいります。

- 3 空き家を活用して猫の保護活動やひきこもりの人などの出かける機会作りの運営ができないかを考えています。空き家を利用したい場合の相談はどうすればいいのでしょうか？
-

(市長)

現在管理不全に陥っている状態の空き家は、まず管理を正していかなければならないと思いますが、所有者の意向などもあり、現状は上手く管理され

ていない状態が目立ちます。利用したい人と管理が出来ていない人のマッチングが出来ないか検討していきたいと思います。

-
- 4 鶴ヶ岡マルシェという取組みを行っています。その中でeスポーツを行っております。パワーポイント資料で掲載されていた太鼓のゲームをやりたいのですが、市で持っている太鼓の機械を貸してもらえませんか？

(市長)

市で持っている貸出できるのであれば、積極的に活用してもらいたいと思います。担当課と検討していきたいと思います。

-
- 5 七彩の街では町会で年二回清掃活動を行っています。その際、環境課にのぼりを借り、出たゴミの回収をお願いしています。ゴミの中には植栽の切った枝なども含まれています。今年度から町会が業者に頼んで回収をお願いすることにしました。しかし、回収とは別に処分にあたり事業所ゴミ扱いされてしまうため、環境センターに持ち込んでも有料で処分する必要があると言われてしまいました。場合によっては中止も検討しないといけないため、その点どうにかなりませんか？

(市長)

廃棄物の処理及び清掃に関する法律との兼ね合いがあるので、環境課と協議して至急回答させていただきます。

-
- 6 ビバモールとセブンイレブンの交差点で、一時停止標識があるにもかかわらず、停止をしない車があるため、歩道を渡る人が危険な道路があります。市の方でなんとかできないでしょうか？

(市長)

信号の形態を変えることは中々難しいので、一時停止を促すなどのなんかしらの対策が出来ないか検討します。

-
- 7 防災の要支援者リストはとてもよい取り組みだと思います。しかし、手上げ方式の影響か自治会側では、支援を受ける側がどのような支援を必要としているかわからないです。高齢者については「福寿草」を配布することである程度把握できていますが、障がい者については、なかなか把握できていないのが現状です。障がい者についてはどのような支援をしていったらいいかわかりません。さいたま市には障がい者向けに発行している雑誌があり、それを配布していますが情報がさいたま市中心になっています。ふじみ野市として、社会福祉協議会か市役所かどこが作るのが良いかはわかりませんが、障がい者のためになる見守りの雑誌を作ってほしいです。

(市長)

高齢者や障がい者が住みやすい市にするためには、さいたま市などの事例は必要な取り組みだと思えます。障がい者への支援について、どのような対応が出来るかご提案いただいた内容も含め、担当課と調整したいと思えます。

8 町会加入率が下がってきており、役員の高齢化もしています。市長の具体的な考えを教えてください。

(市長)

加入率の低下は大きな問題になっています。町会に加入することが子育て世帯等には負担になってしまう場合もあります。町会の形態も様々になってきています。加入者がメリットを感じられるような様々な政策を考えていきたいと思っています。

9 学校給食の値上げについて、色々な意見があると思いますが、受益者負担もやむなしと考えています。質のいい教育を受けるために取り組みを続けてほしいです。

(市長)

給食費については、食育の観点からも、子どもたちにとってもおいしい給食が食べられるのは、ご家庭に負担してもらっているおかげであり、感謝して食べてほしいと思っています。負担が難しい家庭については生活保護等で負担しています。食育のためにも給食費を負担していただく方がいいと思っています。また、給食費の無償化のためには財源が必要なため、他の政策の予算を削減する必要がでてきます。

10 七彩の街の清掃活動で、私有地だけでなく、市で植栽されている道路の植栽剪定も行っています。この点も考慮して回答してほしい。

(市長)

その点も含めて環境課と協議して至急回答させていただきます。